



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

Crea tu mejor historia
EMPRENDEMOS JUNTOS

ANALISIS INTERPRETATIVO

MACROECONOMIA

SANTIZO ESPINOSA LEGMY YANET

TEMA

ANALISIS INTERPRETATIVO DE LA UNIDAD 1 A 4

PRESENTA EL ALUMNO:

YOSUANY SANTIZO RAMIREZ

GRUPO, SEMESTRE y MODALIDAD:

6 CUATRIMESTRE "D"

FRONTERA COMALAPA CHIAPAS

19 DE JUNIO 2020

LA MACROECONOMIA Y SU IMPORTANCIA

Durante el transcurso del cuatrimestre y haciéndome referencia que tiene la unidad uno al número 5 pude ver he interpretado varios puntos importantes sobre la materia macroeconomía, nos dice que la macroeconomía hace referencia al conjunto de instrucciones teóricas que tienen como objetivo explicar cómo funcionan la economía de una región, país como un conjunto, y también estudia el análisis de las variables agregadas, como el monto total de bienes y servicios producidos, el total de los ingresos, el nivel de empleo, de recursos productivos, la balanza de pagos, el tipo de cambio y el comportamiento general de los precios, hemos visto que la macroeconomía es importante ya que estudia nuestra economía de nuestro país y no solo la nuestra si no de varios países nos enseña también su importancia y unas de ellas son • Que es una herramienta fundamental para la conducción política y económica de una región. • nos permite conocer las necesidades de inversión, permitiendo para evaluar en tiempo real el acierto o desacierto de cada acción (también la planificación y aplicación de medidas correctivas), • Trata de lograr un nivel de pleno empleo para la población, o en todo caso reducir la tasa de desempleo al mínimo, procurando al mismo tiempo salarios elevados y buenos puestos de trabajo, esos son algunos puntos de su importancia existen diversos puntos pero saque los que me parecen más importantes para mí.

• LA MACROECONOMIA Y SUS SECTORES ECONÓMICOS.

En la segunda unidad de la materia pude ver acerca de Los sectores económicos que influyen dentro de un país, y estos sectores están conformados por el sector primario, secundario y terciario, conforman el funcionamiento de la economía.

Dentro del sector primario esta formado por todas las actividades extractivas, por eje: • La agricultura • La ganadería • Silvicultura • Pesca

Y en el Sector secundario o manufacturero Comprende todas las actividades de transformación de bienes tangibles, por ejemplo: • Fabricación de automóviles • Fabricación de computadoras • Procesamiento de alimentos

En el Sector terciario o de servicios Comprende todas las actividades, cuyo producto final no es tangible, por ejemplo: • Servicios de transporte • Servicio de diversión • Servicio de educación

Así si los sectores económicos estuvieran puestos o en función en un país o nuestro país, se lograría que aumentara el empleo y así como los salarios aumentarían, es de gran beneficio para nuestra sociedad o para todo el país, ya que es necesaria ya que ahora en nuestros tiempos estamos viviendo en épocas de falta de empleo con los tres sectores nuestro país mejoraría.

PRINCIPALES VARIABLES MACROECONOMICAS

En la tercera unidad vimos acerca de las variables de la macroeconomía nos dice que son los indicadores que toma en cuenta un país para poder comprender su realidad económica con relación a los demás países. Y existen varias variables macroeconómicas y cada una de ellas generan información fundamental para promover el desarrollo de una nación, así funciona las variables macroeconómicas para poder analizar y desarrollar su economía. Y a continuación veremos algunas principales variables.

Producto Interno Bruto Este valor, también conocido por sus siglas PIB, se utiliza para determinar la producción total de un país en un momento determinado. Esta variable determina el valor monetario de todos los bienes y servicios producidos en una nación.

Tasa de inflación La inflación se refiere al aumento continuo del costo de los bienes y servicios, que lleva al decrecimiento del valor adquisitivo de una moneda en particular

Tasa de desempleo Este indicador se refiere al desempleo que existe entre la población laboralmente activa de un país.

Prima de riesgo La prima de riesgo es el valor adicional exigido por los inversores al comprar la deuda de un país, tomando como referencia la deuda de otro país que se considera con mayor solidez y seguridad.

Balanza de pagos La balanza de pagos es una variable que mide todas las transacciones de un país con otros países en un período determinado.

Balanza comercial Es un componente de la balanza de pagos. Esta variable considera solamente las importaciones y exportaciones ocurridas entre un país y otros.

Oferta y demanda La oferta se refiere a la cantidad de bienes y servicios que los proveedores puedan ofrecer en un mercado determinado durante un período.

Tipo de interés El tipo o tasa de interés se refiere a la cantidad de dinero extra que cobra un prestamista al efectuar un préstamo. Esta variable se materializa generalmente como un porcentaje del valor prestado.

Tipo de cambio El tipo o tasa de cambio tiene que ver con la cantidad de unidades de una moneda que es necesaria para adquirir unidades de otra moneda extranjera.

Gasto público Se refiere al dinero empleado por las instituciones y organismos del Estado, a través de los gobiernos, para adquirir recursos y realizar inversiones que generen beneficios públicos, como salud, educación, transporte, empleo y, en general, una mejor calidad de vida para los ciudadanos.

POLITICAS Y CICLOS ECONÓMICOS

La Política económica comprende las acciones y decisiones que las autoridades de cada país toman dentro del ámbito de la economía. A través de su intervención se pretende controlar la economía del país para proporcionar estabilidad y crecimiento económico, estableciendo las directrices para su buen funcionamiento. Dentro de los objetivos de la economía política tenemos a corto plazo (coyunturales) y objetivos a más largo plazo (estructurales). Estos son dos grandes objetivos ya que la primera pretende que haya Pleno empleo, Estabilidad de precios, Mejora de la balanza de pagos. En cuanto a de largo plazo sus objetivos son las siguientes, Expansión de la producción. • Satisfacción de las necesidades colectivas. • Mejora de la distribución de la renta y la riqueza. • Protección y prioridades a determinadas regiones o industrias. • Mejora en el tamaño o en la estructura de la población. • Reducción de la jornada laboral.

En el ciclo económico utilizando una metáfora para que comprendamos como funciona en realidad, El Ciclo Económico de una empresa es como el esqueleto del cuerpo humano. Es la base sobre la que se asientan y se sostienen las empresas. Ya que el esqueleto por si solo no tiene utilidad alguno necesita de otros sistemas para hacerlo funcionar, así mismo es el ciclo económico de una empresa necesita de otros sistemas para que pueda completarse: producción, ventas, administración, dirección...

El ciclo económico también tiene otros sistemas que son necesarios por ejemplo tiene fases y que son depresión, recesión, auge, recuperación, estos son parte del ciclo económico ya que mediante ellos es necesaria llevarlas en función.

LA GLOBALIZACION

Durante nuestra última unidad que fue la número 5 vimos a cerca de globalización nos dice que la globalización es un proceso principalmente económico que consiste en la creciente integración de las distintas economías nacionales en una única economía mundial. Es decir, es la forma en que los mercados de los diferentes países interactúan y acercan los productos a las personas. Cada vez mas nosotros los seres humanos nos estamos expandiendo con la tecnología ya que la globalización es parte del desarrollo humano y nosotros estamos siendo beneficiados, pero también esto a largo plazo nos perjudicara o en otros países quizás ya les esta perjudicando, como toda acción tiene una reacción.

IMPLICACIONES DE LA GLOBALIZACIÓN ECONÓMICA: las implicaciones que este fenómeno produce en la humanidad, su desarrollo y proyección. A continuación, veremos las implicaciones, Procesos productivos internacionales, Liberalización del comercio, Especialización.

En mi punto de vista la globalización ha sido de gran ayuda e importancia para todo el mundo, aunque también tenga sus desventajas, es necesaria llevarla a cabo la globalización para poder expandir un producto a nivel mundial, y esto a sido lo poco que he interpretado en la materia de macroeconomía.

